

# Wujud Tanggung Jawab Sosial, Polresta Bandara Soetta Berikan Layanan Kesehatan Gratis bagi Pekerja di Bandara

Johanda Sulaiman Sianturi - [TANGERANG.KAMPAI.CO.ID](http://TANGERANG.KAMPAI.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 16:54



TANGERANG, - Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) melakukan rangkaian kegiatan bakti sosial berupa pelayanan pemeriksaan kesehatan bagi serikat pekerja dan karyawan di Lingkungan Bandara Soekarno Hatta, Jum'at (28/4/

2023).

Sebanyak 276 pekerja dan karyawan dari berbagai serikat pekerja dan karyawan Bandara Soekarno Hatta dikumpulkan di Area Kargo Bandara Soekarno Hatta untuk mendapat pemeriksaan kesehatan secara gratis, termasuk pemberian vitamin dan bahan makanan pokok.



Adapun organisasi ataupun federasi yang hadir dalam acara tersebut adalah Federasi Serikat Pekerja Bandara Indonesia (FSPBI),

Serikat Pekerja SPAMAD PT. Purantara bergabung pada Serikat FSPI - FSPTSK, Serikat Pekerja DPP Sekarpura PT. Angkasa Pura II, Serikat Pekerja Serasi PT. Aerofood ACS, Serikat Pekerja Sekar Sejahtera PT. Aerofood ACS bergabung dgn serikat Organisasi Buruh Seluruh Indonesia (OBSI),

Serikat Pekerja PT. JAS, Serikat Pekerja Aerotrans PT. Aerotrans, Asosiasi Pilot Garuda (APG) PT. Garuda Indonesia,

Serikat Pekerja Sekarga PT. Garuda Indonesia, PERKAGI PT. Garuda Indonesia bergabung dalam Federasi Serikat Pekerja Bandara Indonesia (FSPBI), Serikat Pekerja IKAGI PT. Garuda Indonesia.

Lalu ada juga GMF Employee Club (GEC) PT. GMF Aero Asia. Bergabung dgn Serikat Pekerja BUMN, Serikat Pekerja PT. POS Indonesia Cabang Bandara Soekarno Hatta, Serikat Pekerja Siperkasa PT. Gapura Angkasa bergabung dalam Federasi Serikat Pekerja Bandara Indonesia (FSPBI), Serikat Pekerja Tingkat Perusahaan SPTP PT. Purantara, Serikat Pekerja PT. Unex Rajawali Indonesia bergabung pada Serikat Pekerja Seluruh Indonesia – Niaga, Bank Asuransi, Jasa dan Profesi (SPSI – NIBA), Serikat Pekerja Jakarta Air Traffic (JAT), Asosiasi Cabin Crew Citilink Indonesia (ACCI) bergabung dalam Federasi Serikat Pekerja Bandara Indonesia (FSPBI), Serikat Pekerja DPC SPN Cleaning Service Terminal 3.

Kabag Ops Polresta Bandara Soekarno Hatta Kompol Alvin Pratama menyatakan

kegiatan Bakti Sosial Pelayanan Pemeriksaan Kesehatan Pekerja dan Karyawan di Lingkungan Bandara Soekarno Hatta dilakukan dalam rangka menyambut peringatan Hari Buruh yang jatuh pada tanggal 1 Mei 2023 mendatang.

"Selain pemeriksaan kesehatan Polresta Bandara Soetta juga memberikan sedikit bantuan berupa bahan makanan pokok bagi para karyawan.

"Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto telah memberikan arahan agar anggota di wilayah selalu memahami kondisi lingkungan sekitar dan menjadi problem solving, atas hal tersebut Polresta Bandara Soetta melakukan kegiatan bakti sosial ini dengan tujuan memberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan bagi saudara pekerja dan karyawan yang terus bekerja melayani semua aktivitas kebandaraan baik penumpang, kargo barang, juga pengemudi angkutan yang tetap beraktifitas selama Lebaran ini," disampaikan oleh Kapolresta Bandara Soetta Kombes Roberto Pasaribu di sela saat kegiatan meninjau pelaksanaan kegiatan.

Animo peserta yang tinggi dan waktu yang terbatas, rencananya kegiatan serupa juga akan diadakan pada hari Senin tanggal 01 Mei 2023 mendatang," ujar mantan Direskrimsus Polda DI Yogyakarta ini.

Sementara para anggota Serikat Pekerja serta Karyawan Bandara Soekarno Hatta sangat antusias dengan kegiatan Bakti Sosial yang dilaksanakan di Area Kargo Bandara Soekarno Hatta dan mereka mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soekarno Hatta yang telah menyelenggarakan kegiatan tersebut. (J.Sianturi/Hadi)